

Toll gekämpft bis zum Schluss!!

Im zweiten Saisonspiel musste die jüngsten Basketballer und Basketballerinnen der DJK-Bendorf diesmal gegen die Mannschaft aus Anhausen-Meinborn antreten.

Von Beginn an entwickelte sich ein klasse Spiel.

Beide Mannschaften kämpften um jeden Ball, es ging rauf und runter. Wobei die Spieler und Spielerinnen aus Anhausen sehr schnell waren und geschickt ihre körperliche Überlegenheit gegenüber den Spielern aus Bendorf einsetzten.

So stand es leider nach dem ersten Viertel schon 2:12 Punkte für den Gegner.

Aber auf Seite der Bendorfer lies man die Köpfe nicht hängen und das zweite Viertel konnte ausgeglichen gestaltet werden.

Damit stand es zur Pause 6:18 Punkte für Anhausen.

In der zweiten Hälfte wollte man noch mal alles aus sich raus holen, um den Rückstand zu verkleinern. Jedoch merkte man den "kleinen Basketballern" an, dass die Kräfte nachlassen.

Der Vorsprung des Gegners wurde leider nicht kleiner, sondern wuchs auf 22 Punkte bis zum Ende des dritten Viertels an.

Im Schlussviertel hiess es dann alles oder nichts.

Und tatsächlich konnte ein kleiner Teilerfolg verbucht werden, denn dieses Viertel konnte mit 9:6 Punkten für sich entschieden werden.

Man kann nur stolz auf die Mädchen und Jungs sein, dass nie aufgesteckt wurde, sondern bis zur letzten Spielsekunde gekämpft wurde.

Damit gingen die Kinder mit den zahlreich anwesenden Eltern, Verwandten und Freunden, trotz der Niederlage (15:34 Punkte), mit einem Lächeln im Gesicht nach Hause.

Im nächsten Spiel geht es nun für die Bendorfer gegen die Mannschaft aus Treis-Karden.

Für Bendorf spielten: Jana Dörmann, Kerim Gözalan, Finn-Lian Dogruel, Anna Birkenhauer, Selina Greiser, Klaus Hoffmann, Tim Staschke, Furkan Demircan

weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: www.djk-bendorf.de